



DISALURKAN MELALUI GELAR PANGAN DI KEMANTREN Pemkot Beri Subsidi Ongkos Distribusi untuk 50 Ton

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya memberikan bantuan atau subsidi ongkos distribusi kebutuhan pokok untuk 50 ton. Subsidi tersebut diperuntukkan bagi distributor bahan pangan sebagai salah satu upaya pengendalian harga di pasaran.

Kepala Bidang Ketersediaan Pengawasan dan Pengendalian Perdagangan Dinas Perdagangan Kota Yogya Riswanti, menjelaskan besaran subsidi tersebut sama dengan DIY yakni Rp 2.000 perkilogram.

"Kami alokasikan untuk 50 ton bagi distributor bahan pangan. Sasarannya melalui kemantren ke masyarakat," jelasnya, Senin (21/11).

Bantuan ongkos distribusi bahan pangan disalurkan dalam kegiatan

gelar pangan murah di seluruh kemantren di Kota Yogya. Kegiatan tersebut sudah digelar sejak 15 November 2022 lalu hingga 24 November 2022. Pemkot Yogya bekerja sama dengan Bulog DIY untuk penyediaan bahan pangan dalam gelar pangan murah di kemantren.

"Ini sedang berjalan di kemantren-kemantren. Sasarannya masyarakat umum dari kemantren yang bersangkutan. Caranya dengan menunjukkan KTP," imbuhnya.

Produk bahan pangan yang dijual dalam gelar pangan di kemantren yaitu beras, gula pasir, minyak goreng, dan tepung terigu. Setiap kemantren mendapatkan alokasi bantuan subsidi ongkos distribusi untuk 1,7 ton bahan pangan.

Riswanti menegaskan pemberian

bantuan ongkos distribusi lewat gelar pangan di kemantren adalah bagian dari pengendalian harga dan inflasi daerah.

"Karena mendapat subsidi ongkos distribusi, harganya lebih murah dibanding harga di pasar. Misalnya beras lima kilogram seharga Rp 54.000, cukup dibayar Rp 48.000," terangnya.

Selain itu penyaluran bantuan ongkos distribusi pangan juga dilakukan untuk pasar dan berbagai kegiatan Dinas Perdagangan seperti Disdag Fest beberapa waktu lalu. Sebelumnya, Pemda DIY juga mengalokasikan subsidi distribusi bahan pangan yang diutamakan untuk tiga pasar tradisional pantauan harga yaitu Beringharjo, Kranggan, dan Demangan. **(Dhi)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005